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甲府市立大里小学校 文責：長谷川和典

みんなで新しい生活習慣を！

｢緊急事態宣言｣が解除され一ヶ月。段階的に

制限が解除され、徐々に以前のような生活に戻

っているように感じます。うれしい反面、依然

として残る感染リスクへの不安は消えません。

今、私たちにできることは、｢新しい生活様式｣

に則った生活をみんなで行うことです。一人一

人がコロナウイルスに感染しないように、また、

知らず知らずのうちに他にうつさないように十

分意識して生活することが必要です。ぜひ、ご

家庭でも子供たちに毎日の過ごし方を伝えてほ

しいと思います。

最近、街中に人混みが増えてきているといわ

れています。一部では、｢緩み｣と言われていま

すが、以前とは違い、マスクを着用している姿

を多く見かけます。スーパーや商店には、消毒

液やシールドなど感染対策が施されるようにな

りました。今、国をあげてコロナに挑んでいま

す。以前の｢Shut out コロナ｣から｢With コロナ｣へ

と大きく変わっています。そんな中、お家の方

も授業再開後の自宅での過ごし方については、

ご心配のことと思います。まぶしい太陽の日差

しのもと、元気よく動きまわる子供たちであっ

て欲しいと願いつつも、感染対策に注意して過

ごしてほしいと思います。近くにいる大人が心

配していることは、子供たちにぜひ伝えてくだ

さい。｢３密｣を避けること。マスクをすること。

こまめな手洗いをすること。友達との距離を1

～2ｍあけること。濃厚接触は、1ｍで15分だ

と言われています。繰り返し伝えて、新しい生

活様式に則った生活習慣をみんなで創り上げま

しょう。
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児童会の活動も始まりました!!

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、児童総

会も代表委員会も開催できないまま、6年生を

中心に各委員会の活動も始まっています。様々

な制約がある中での児童会活動となります。で

きることから、小さなことからこつこつと、自

分たちの力で、よりよい大里小をめざして取り

組んでいきます。≪役員のみなさん、1年間よろしくお願いします！≫

令和２年度 大里小児童会役員

会 長：青野 峰芳（6-3）

副会長：萩原 諒（6-1） 向井湖都音（6-3）

大矢 愛琉（5-2）

本部役員：福山 凛空（6-1） 尾澤 優那（6-2）

原 苺花（6-2） 岩切 優花（5-1）

中島 彩奈（5-3）

委員会委員長

放送：大内 輝希（6-1） 体育：花田 航佑（6-2）

図書：遠藤 尊（6-3） 栽培：入月 優衣（6-2）

給食：三井龍太朗（6-3） 保健：成田 夏海（6-3）

生活：荻原未希也（6-2） 福祉：芦澤 莉緒（6-1）

環境美化：小屋 来空（6-1）

給食おいしかったよ！

6/8､久しぶりに学校給食が再開されました｡

当然､1年生にとっては小学校で食べる初めて

の給食｡ちょっと早めに準備を始め｡当番の子供

たちも上手に配ぜんの仕事をやっていました｡

この日のメニューは､牛乳､牛乳クルクルパ

ン､春巻き､そして野菜たっぷりの肉団子スープ

でした｡｢おいしか

ったよ｣と話して

くれた1年生の笑

顔が､とても印象

深く残りました｡

明日のメニューは

何だろう?
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今年のPTA活動を・・・

児童会活動と同様に、今年度はPTAの活動

も例年通りに行えない状況にあります。授業参

観後のPTA総会や学年総会を中止し、どちら

も紙上提案という形で承認していただきまし

た。先日16日には各学年の役員を決めていた

だき、やっと専門部会、学校委員会を開催（7

/17予定）する運びとなりました。これから、

PTA活動として今できること、必要なことは

何かを考えていくことになります。

31年度のＰＴＡ役員の皆様には、本当にご

苦労いただきました。子どもたちや学校のた

めにご協力いただき、心から感謝申し上げま

す。また、引き続き倉知会長を先頭にした今

年度の新役員の皆様には、これまで同様、ご

支援・ご協力をお願いいたします。

令和２年度 大里小PTA役員 <敬称略>

【会 長】倉知 俊介（4-3）

【副会長】佐野 武志（6-2） 大矢かおり（5-２）

藤原伸一郎（3-3） 内藤 雄大（5-２）

内藤 愛（2-2）

【幹 事】和田 理栄（5-1） 雨宮 勝（5-2）

中島 明子（5-1）＊監事を兼ねる

【1学年委員長】江口 幸子（1-3）

【学級委員長】長田 理沙（1-１） 石井 岳彦（1-２）

【2学年委員長】三井久美子（2-4）

【学級委員長】星野 晃子（2-1） 竹村 美香（2-2）

千須和茉伊（2-3）

【3学年委員長】安西 美穂（３-２）

【学級委員長】曽根亜里紗（3-1） 亀田 彩乃（3-3）

【４学年委員長】吉田 淳（4-2）

【学級委員長】富澤 直美（4-1） 横森 麻衣（4-3）

【５学年委員長】児玉由紀子（５-１）

【学級委員長】三枝さつき（5-2） 中山 麻美（5-3）

【６学年委員長】赤尾 一恵（６-２）

【学級委員長】大内 恵美（6-1） 向井 裕子（6-3）

＊現時点では、正副専門部長はまだ決まっておりません。

1学期の校長室・職員室の

掃除当番は6-1です。少ない

人数で、毎日手ぎわよく掃除

をしてくれています。下学年

にとってよいお手本です。
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毎朝、見守りありがとうございます！

学校が再開して一ヶ月。子供たちの登校とと

もに、スクールガード隊による登下校の見守り

や保護者の皆さんにお願いしている旗ふり当番

も始まりました。子供たちの安全のため、ご協

力いただいていることに心から感謝申し上げま

す。

４月から学校前の駐在所に勤務している警察

官の広瀬さんも子供たちの安全のためにと、毎

朝、正門前で交通安全の見守りに立ってくださ

っています。これまでの様子を見て、広瀬さん

はこんなことを話してくださいました。

「子供たちが登校する時間、この通りは車の通

行量がとても多いです。高校生や中学生の登

校時間とも重なりますので、一列にしっかり

並んで歩き、一人一人が安全に登校できるよ

うに気をつけてほしいです。道路を横断する

ときには、左右を確認することも忘れないで

ください。」

これからも安全に登下校できるよう、学校で

も交通安全への指導に努めてまいります。地域

の皆さん、保護者の皆さ

んには、引き続き、ご協

力をお願いいたします。

広瀬さん、いつも

ありがとうございます。

「大里地区安全マップ」をご覧ください！

PTA執行部と大里自治会の方々のご協力に

より、「大里地区安全マップ」を作成し、本校

HPに掲載しています。現在試行中ですが、ど

なたでもご覧いただけますので、ご家庭での安

全教育にご活用いただければと思います。

しっかり一列に並んで歩いてます


